

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com



Communiqué final du Conseil des ministres





Le jeudi 28 septembre 2023, sous la Très Haute Présidence de Son Excellence, Le Général de Brigade Brice Clotaire OLIGUI NGUEMA, Pré sident de la Transition, Chef de l'Etat, le Conseil des Ministres s'est réuni dès 10h au Palais de la Présidence de la République.

A l'ouverture du Conseil, le Chef de l'Etat a rappelé sa vision du travail gouvernemental axée sur la rigueur, l'efficacité et la collégialité.

Il a tout autant appelé l'ensemble des membres du Gouvernement au sursaut patriotique dans la composition de leurs Cabinets et de leurs administrations en tenant le plus haut compte de la représentation de toutes les composantes de la Nation.

Le Conseil s'est ensuite félicité de l'intense activité diplomatique du Président de la Transition, Chef de l'Etat et de l'ensemble de l'Exécutif, notamment la visite officielle du Président de la Transition en République de Guinée Équatoriale ainsi que participation du Gabon au Sommet du G à l'Assemblée Générale des Nations Unies.

Au cours de ces deux rencontres de haut niveau le Premier Ministre de la Transition et le Ministre des Affaires Etrangères ont présenté à la communauté internationale la réalité de la Transition en cours au Gabon.

Enfin, plusieurs émissaires étrangers ont été reçus par le Président de la Transition, Son Excellence, Le Général de Brigade Brice Clotaire OLIGUI NGUEMA, Président de la Transition, Chef de l'Etat. Il s'agit du Ministre Tchadien des Finances, Monsieur Tahir Hamid NGUILIN porteur d'un message du Président de la République du Tchad, Son Excellence Mahamat Idriss DEBY ITNO, et de Monsieur Bruno FUCHS, Délégué Général de l'Assemblée Parlementaire de la Francophonie (APF).

Au cours des échanges qui s'en sont suivis, les émissaires étrangers ont tous manifesté leur volonté d'accompagner le Gabon dans sa marche vers la Restauration des Institutions démocratiques. Sur un tout autre plan, le Conseil des Ministres de la Transition a marqué sa satisfaction suite à l'effectivité de la rentrée scolaire sur l'ensemble du territoire national.

Par ailleurs, en considération des dégâts enregistrés en période pluvieuse sur l'ensemble du pays, le Président de la Transition, Chef de l'Etat, a décidé de la mise en place, au sein de la Présidence de la République, d'un Observatoire chargé de l'analyse et des actions de prévention de risques ainsi que de la gestion et la prise en charge des dommages consécutifs aux catastrophes naturelles.